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Trabalhos dos alunos

A rua onde moro A primavera

Simone Brasil

3a. Série C

A rua onde moro se chama "Esteves Júnior".
Eu gosto muito dela porque fica

perto do colégio, hospital,
igreja, mercearia, e .as casas
das minhas amiguinhas.
Tem muitas casas grandes, agora a calçada está

esburacada por causa da Casan e Cotesc,
mas já-estão arrumando.
Minha rua temmuitomovimento, porque tem

prédios onde moram muitas pessoas,

tem o INPS, com muito movimento de

manhã até a noite.

O Colégio Catarinense e o CEPU, frequentados

por muitos alunos, animam a nossa rua,

e por isso é muito alegre.
Minha família mora nesta rua desde

antes que eu nasci.

Na rua.Esteves Júnior ficam

ainda as faculdades de Direito, Odontologia
e Farmãcía.

Elisa Cherem de Abreu

As flores na 'Primavera ficam muito bonitas

nos jardins das casas, nos campos

O sol bate e brilha em todas as

flores, que assim ficam bem mais bonitas.

Quando chega a primavera
os pássaros fazem seus ninhos e

gorgeiam de alegria. As borboletas e os

colibris voam de flor em flor,
Eu acho tudo isso muito lindol

Por isso de manhãme levanto com mais

disposição e vontade de estudar.

Ah! Que bom seria se todas as estações
do 'ano fossem como a primavera.

/

Carta a Papai Noel
/

Querido Papai Noel
Estãse aproximando
o Dia de Natal e com ele

a tua chegada. Tu és uma criaturamuito

esperada pelas crianças,
pois.tu trazesmuita alegria com os

teus presentes .

Gostaria-muito que
neste natal tu não esquecesses

as crianças pobres,
os velhinhos dos azilos e

os doentes.

Por favor, leve um pouco de felicidade

a eles, pois mais do que nós,
necessitam de tua figura amiga,

pois pelo menos terão

um dia de completa felicidade.
Muito obrigada
por tudo que já me trouxestés,
e pelo que ainda vais me trazer.

Beijinhos da Gizelle.

A primavera

.Marcelo.Brandão
3a. Série C

Chega eprimavera com suavidade

e ternura, com alegria.
A primavera dá vida aos pássaros,
deixando-os com vontade de viver.

As abelhas e os colibris voam

de flor em flor,
sugando e sugando o delicioso mel.

As borboletas coloridas lembram os girassois,
tomandoa natureza mais bela.

A primavera, eu acho

uma estação muito bela,
deixando os campos e as

florestas floridas.

Descrição de uma gravura

A menina está dando leite para o

cachorrinho Dudu.

Ele é cinzento e ela gostamuito dele.

O cachorrinho sabia como era o nome da dona: Andrezza.

Andrezza é uma menina estudiosa e educada.

-Sabe o que faz o cachorrinho? -Pula em arco,

traz o jornal e entrega ao papai o bebê mamadeira.

O pai dé Andrezza vende balão e todos

querem comprar, mas ninguém tem dinheiro.

Ele quer dar um balão para

Paulinho, Rui, Renato, Ma UfO, Alano e Jean.

-Vamos Ver quantos balões tem o pai de Andrezza?

O pai de Andrezza tem oito balões.

-Vamos ver se dá um para cada um?

-Oaro que dá. Tem seis meninos.

- Vamos ver quantos vão sobrar?

-Vão sobrar dois.
Martha Regina Hineng

2a. SérieA

As férias estão

quase chegando

Sl1viaMaria Schmidt

3a. Série C

Ainda bem que as férias estão quase chegando.

Quando as férias chêgarem minha família vai

para o Rio de Janeiro.

Eu nunca fui ao Rio de Janeiro, por isso que
estou com pressa que cheguem as férias.

Meu irmão não quer ir, mas até lá ele

já mudará de idéia.

É a minha opinião.
Ahl Quando chegarem as fériaslll

Estórias baseadas

em gravuras

Gisela Steiner

4a. Série B

C1áudia.era uma menina simpática e bondosa.

O seu sonho ·dourado era ter um cavalinho:
Um dia ela ganhou o cavalinho.

Era a garota mais feliz do bairro.

Deu ao cavalinho o nome de Alazão, e lá ia

ela paraos campos verdejantes.
Um diaiestava passeando com seu cavalo pelo
riacho.ouando viu um peixinho e disse:

Mas que peixinho lindo I Vou pegá-/o e

botá-lo com jeito no meu aquário. ,

..

Pois pegou mesmo o peixinho. Neste dia seu pai
tinJui ido' viajar e só voltava no dia seguinte.

Agora:CIáudia gostavamais do peixinho do que

do cavalo. Então o cavalo começou.,

a ficar bravo e quando Cl4udia ia montá-lo ele

dava coice e ela.ia parar longe. Quando SUa

mãe soube do caso pegou o cavalo e vendeu.

Quando amanheceu seu pai já tinha chegado
com um presente para ela. Era um

gatinho peludo e preto. Mas quando o gato
viuo peixe, deu um pulo e o comeu.

Qúando Cláudia soube, pegou O gato

e botou na rua. Assim acabou

a estôriasem nenhum dos seus. bichos..
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Se eu_ fosse um passartnho

Eliane Neves Schmidt
4a. SérieB

Levy Rau - 5 anos 20. Período

Se eu fosse um passarinho,
eu faria um lindo ninho

numa bela árvore. Cantaria para

alegrar as pessoas; v.oaria à

procura de alimento.

Cuidaria de meus ftlhotes com

muito amor e carinho. Enfeitaria

a natureza com minhas penas coloridas;
v oaria pelo céu coberto,
cantando um belo canto para

alegrar as pessoas tristes.
Eu queria -ser
um passarinho muito contente

e viver cantando.

/'

Se eu fosse um automóvel Se eu fosse um passarinho
Marco Roberto Koening

4a. Série A
Se eu fosse um automóvel, ia conhecer o Brasil

inteiro com seus recantos mais bonitos.
Seria um grande carta e amigo de meus donos,

também ofereceria um pouco de

conforto para meu dono e Seus filhos.
Se meu dono quisesse fazer uma viagem, eu o
levaria ao seu destino, e também nos fins de

semana eu os levaria para dar uma
volta ou passear. )

.

Queria ser um carro profissional para !

transportar a gránde familia de meu dono.
Poderia também ser daqueles carros pequenos

que andam devagar nas estradas, ou
também um carro esporte
daqueles bem bacanas.

Seria um automóvel valente e nas estradas com
meu carro eu botaria 120 km por hora.

Celina Maria Ramos Arruda
4a. Série C

Eu faria meu ninho numa

árvore bem bonitinha.

Cuidaria de meu ninho

e dos meus ftlhotes dando

comidinha todos os dias.

Cantaria para alegrar
o meu ninho, as árvores,

enfim a natureza.

E com minhas penas
coloridas: amarelo,

azul, verde, cinza, preta, branca...
enfeitaria a árvore e meu ninho.

Eu seriamuito feliz ....

I-'

..

.;
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Entrevistas

Entrevistadoras: Berenice, Geovana e Patrrcia.

ENTREVISTA COM O MÉDICO
Nome: Dr. Defendente Debiasi
Local de trabalho: Hospital Infantil Edith G. Ramos
Residência: No mesmo Hospital
1. O que o Senhor acha do chiclete?

Um dos muitos tipos de Açucares, só que ao invés de ter valor
nutritivo como os demais, foi associado à uma espécie de goma,
tomando-o prejudicial à saúde, principalmente das crianças.
2. O Senhor já atendeu alguma criança que tenha tido algum
problema provocado pelo chiclete?

'

É comum, no atendimento diário, encontrarmos crianças,
cujas mães relatam terem elas o hábito de mascar chicletes, com
problemas. Citamos como exemplo: Perda de apetite que uma vez

proibido o chiclete volta a alimentar-se bem; cárie dentária;
salivação intensa; estomatites (infecção na boca), isto porque a

criança não tem muita noção de saúde e às vezes faz uso por
várias vezes do mesmo chiclete, levando assim contaminação para
a boca, daí para as arnigdalas (amigdalite), para o intestino

(gastroentrite e desidratação) etc.
3. Pode o chiclete provocar Cancer? .

Está provado, que o atrito contínuo provoca cancer. Ora, a
criança que masca chiclete com frequência, está constantemente

atritando suas gengivas, e com isto poderá vir a ter cancer de

gengiva. Este fato tem sido observado pelos dentistas, ao

atenderem crianças que yívem mascando chiclete e que são

portadoras de cancer de gengiva. Por outro lado, os dentistas
estão admitindo, que a própria goma existente no chiclete, possui
substância capaz de produzir cancer.
4. O chiclete com benzocaina, para emagrecer traz alguma
conseguência?

A benzocaína, é um anestésico e antisséptico de uso tópico.
Desconheço seu uso como fins de emagrecimento. Admito que a

benzo-ama seja usada com a frnalidade-antisséptica e dar uma
certa analgesia da mucosa oral.

Ouvi através da imprensa, o uso deste tipo de chiclete.

.Desconheço a substância base contida neste chiclete, que tem
como frnalidade a perda de peso.

Todos os medicamentos que possuem substâncias para
emagrecer são .nocivos à saúde. Estas substâncias provocam
insônia, sede, palpitações, perturbações do sistema nervoso,

alucinações, confusão mental e morte súbita por embolia. Se
neste tipo de chiclete, houver uma destas substâncias, poderá
ocorrer o mesmo.

5. Qual a sua sujesão?
1) Toda criança, com capacidade de entender o mal que o

chiclete poderá lhe trazer, deve evitar o uso abusivo do mesmo.

2) Alertar os pais para os efeitos maléficos do chiclete,
tornando-os cientes de que estes são fabricados apenas com fins
lucrativos, pois, apesar do açucar contido no chiclete ser fonte de

energia, as substâncias associadas a ele poderão trazer efeitos
desastrosos no futuro de uma criança.

ENTREVISTA COM DENTISTA
Nome: Ora. TeIma Pereira Manzenberger
Local de Trabalho: Rua Allan Kardec, 26
Endereço: Rua Felipe Schmidt, 27sa1a 314 - 30. andar. Ed. Dias
Velho.
1. É verdade que o uso do chiclete ajuda na higiêne dos dentes?

Sim. A camada de aromatisante e açucar que envolve o latex é

'prejudicial aos dentes, mas o latex estimula à salivação e limpa os

dentes.
2. Quais as consequências negativas do chiclete?

A camada superficial do chiclete possui açucar que na boca

transforma-se em ácido lâtico descalcificando o esmalte e

contribuindo para o estabelecimento de cáries.
3. O mastigar constante de chiclete pode prejudicar a formação da

IegUnda dentição?
-

Não vejo motivo para tal.
4. O que prejudica mais aos dentes o chiclete ou as balas e

caramelos? " .

.

Logicamente que seriam as balas e refrigerantes.
5. Qual a sua sujestão?

Bem, sempre achei que o mascar chiclete é um hábito
bastante deselegante, mas a 11ÍÍO ser o fato de, poder remover
restaurações não muito firmes, e também que sua deglutição
poderia trazerproblemas para o aparelho digestivo, para os dentes

intregos, não é prejudicial.
ENTREVISTA COM FARMACÊUTICO

Nome: Abrão Bechara Seleme
Local de Trabalho: Hospital Governador Celso Ramos
Residência: Av. Rubens de Arruda Ramos
1. O Senhor acha que o uso constante do chiclete não altera nada
na saúde de uma 'criança?

Altera.
2. Poderia nos dizer qual a composição qufmica do chiclete?

Goma, sçucer e corantes, entre outros.

3. Dentro desta composição há alguma substância que seja
prejudicial à saúde?

Sim

i;,;

4. Há alguma que a beneficie?
Para uma criança normalmente nutrida, o pouco eçucer

existente no chiclete não lhe fará falta.
5. Qual a sua sujestão?

Enquanto a composição do chiclete for a mesma de agora
sujiro não utilizá-lo devido aos corantes que podem desencadear
moléstias incontroláveis. O açucar existente no chiclete usado no

decorrer do dia favorece a cárie dentária. As vezes ocorre o

prejuíz o da articulação do maxilar inferior.

•

t
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Diversões'

. ·Quer saber do que se trata este emaranhado de linhas? Enegre-
-

ça os espaços que estão assinalados com um pontinho e você

terá uma silrpresa.

,A SOMBRA FIEL

A qual das' sete sombras corresponde fielmente; nos .teusminí
mas dstalhes, a figura da baBarúia dada, no alto" à esquelda�
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Unir todos os pontos, em ordem nrpnérica crescente, para com

pletar o desenho.
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Atenção!

Ajude o 'Papai Noel:

Selecione os brinquedos que

você dará a seus filhos

Nossa Sugestão:
MICROSCO?IO PEQUENO:

Seu filho descobrirá a vida.

CONJUNTO MONTEBRÃS:

Deixe que seu filho crie e combine estruturas.

JIPE DESMONTÃVEL:

Se ele preferir a mecânica, você descobrirá.

ROLA. PARA BEBÊ:

-Muito útil para crianças de até 5 anos,

para aprender a segurar lançamentos.
BOLA DE FUTEBOL:

Seu filho não gosta de chutar bola plástica.
BOLA DE VOLEIBOL:

INSTRUMENTOS DE TAPEÇARIA:
Tela, agilha, etc.

SALVA-VIDAS:

Cuidado com o mar!!

TOTÓ:

Futebol de tablado.

O PEQUENO CIENTISTA

PATINS E BICICLETA

4. Haverá apresentação do Coral Infantil em

Santo Amaro da Imperatriz no dia 30/12 às

20,00 horas; Também haverá participação
da Banda da Polfcia Militar e será regido
por Gilberto Bittencourt e Coronel Keil.

Destaques
.'

Importantes
ADÉLlA TEREZINHA MASSARO

COORDENADORA DE

ATIVI DADE,S COMPLEMENTARES

1. A Matr(cula para os alunos do Curso

Elementar Menino Jesus será no dia 9/12

até 13/12.

2. A exposição da Sala de Artes estava lima

beleza. Parabéns aos alunos e-professores,

3. Esperamos todos os pais no dia 29 de

novembro às 20,00 horas, no ginásio de

Esportes do Colégio Catarinense p;ra a

festa de encerramento, onde haverá a

participação da Escola Infantil, 1 a.s e 2a.s

séries do 10. Grau e do Coral Infantil,

juntamente com a Banda da Polfcia Militar,
sob a regência de Gilberto Bittencourt e

Coronel Keil.

Á.P.P.

Departamento Desportivo
o Departamento Esportivo desenvolveu ao longo de sua gestão, as seguintes

atividades:
1. TORNEIO ENTRE SÉRIES - fealizado no dia 20/4, na cancha de esportes do
Curso Elementar "Menino Jesus", com a participação de todas as crianças, com

entregas de medalhas e taça a série vencedora.
2. TORNEIO DOS PAIS - Futebol de Salão, somente com a participação dos

pais, com entrega de medalhas e taça a equipe vencedora, realizado na cancha de

esportes do Colégi o Catarinense, no dia 17-8-74.
3. SEMANA DA CRIANÇA - foi realizado um Torneio Esportivo com a

participação das crianças das 3as. e 4as. séries, bem como, as partidas finais do

TORNEIO ENTRE SÉRIES, entrega das taças e das medalhas.

4. fESTIVIDADES DE' CONFRATERNIZAÇ jV) - o Departamento
Desportivo, promoverá no dia 23/11, sábado próximo, às 10 horas da manhã,
uma partida de futebol entre os pais dos alunos da manhã X os pais dos alunos

da tarde, o jogo será realizado na sede Social da CELESC (ABECELESC), na
praia da Armação.

As atividades de nosso Departamento contaram com a participação
entusiástica da Irmã Aurélia, Professor Alípio e mais dos membros do

Departamento Desportivo, merecendo destaque os senhores Itamar Domingues,
Isauri Kock de Simas, Enio Silveira e Marco Aurélio Krieger.

Roberto Nelson Stoeterau
Diretor do Departamento Desportivo da AFP

Relatório das atividades realizadas

pela APP de março a novembro de 1974

t. Diretoria
FANFARRA

Um dos projetos da Diretoria para este ano conforme amplamente divulgado,
foi a aquisição da fanfarra. Com prazer, registramos a concretização do referido
projeto. Com muita disposição e boa vontade tanto da parte do Professor
Gilberto Bittencourt como da dos alunos, a harmonia prevaleceu no conjunto
fanfarrista, cuja demonstração muitas vezes assistimos no pátio da Escola.

Lamentavelmente não pudemos vê-lo em desfile de 7 de Setembro, pelo mau

tempo que reinava na época, porém a apresentação no Colégio Catarinense, deu

para sentir que o esforço para a relização do projeto, estava compensado pela
alegria que estampava nos semblantes dos alunos, elegantemente exuberantes '

com as boinas e faixas nos seus tambores. (Vide capa).
s

-

QUADRA DE ESPORTES
No número anterior deste jornal, notificamos o auxilto recebido m: Secretaria

de Educação, para a construção -da quadra de esportes. Hoje, com muito orgulho,
contando com a prestimosa colaboração do Sr. WalneiMedeiros, amigo da Escola

e da A.P.P., bem como complementação de verba da Associação; estamos �endo
'a maravilhosa e moderna quadra de esportes para ensejo de todos os associados.;

quer pais, quer alunos, quer professores.
-

Raimundo-Lacerda Filho Vice-Presidente de A. P. P.
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Á.P.P.
Depto. Cultural 1974

o Natal se aproxima
.

-

o Natal se aproxima. Se comemoramos a 25 de

dezembro o nascimento- de Jesus Cristo, come

moramos, também, o nascimento de todos os

homens de boa vontade. Que bom seria se todos

os homens fossem de boa vontade. Tu és? Ou

sempre vives de mal com a humanidade ... mes
mo sabendo que a humanidade nada tem a ver

com os teus problemas. Precisamos todos parar
por apenas dois minutos diariamente para uma

profunda reflexão. Mas uma 1 reflexão' puramen

te consciente. Só assim evitaremos conflitos in

ternos que muitas vezes leva o homem a um

caos ameaçador. Nem tudo está perdido, acho
eu. Tu, meu amigo, por isso é- que estou con

victo que é um homem de boa vontade. Tens

uma famflia que te ama. Tens um ambiente de

trabalho a teu gosto" tanto que ele te dá o

sustento diário. Tens um ambiente social onde

sentes que a amizade é fundamental na vida do

ser humano. Logo, é um homem de boa vonta

de. És um homem feliz. Gostas de ti mesmo.

Não há razão de pessimismo. Tu és o juiz de

tuas ações, o exemplo para o teu próximo. Se
não te orgulhas do que fazes, quem se orgulha
rá? Se não tens respeito por teus atos, quem
haverá de ter? Se não sentes admiração por
teus empreendimentos, quem irá sentir? Se hão

dás crédito às tuas decisões, quem poderá nelas

acreditar? .Se és capaz de enganar a ti mesmo, a

quem não enganarás? Se ainda não aprendestes
o verbo compreender, como pretendes conjugar
o verbo amar? Se colocas fel nas mais puras

emoções, por que te revoltas de levar uma exis

tência amarga? Se destróis todas as estradas

que te trazem afeto, por que lamentas a solidão

em que vives? Se não cuidas das tuas lavouras

de simpatias, por que estranhas não colher viço-

sas amizades? Se teimas em plantar o mal e a

tristeza, por que te surpreendes quando aenni.
nam. decepções Se consentes que a inveja, o ran.

cor e a maledicência dominem teu coração, por
que não haverias de sofrer no inferno da des.
confiança? Se persistes vivet dentro do ontem

por que não hás de temer o amanhã? Se osc�
entre o passado e o futuro, como podes desfruo
tar bem o presente? Se não te dispões a perdoo
'ar as faltas alheias, com que direito esperas per.
dão das tuas? Se nunca te decides a partir, por
que anseias tanto em chegar? Se não tens fé,
nem sonhas, nem te empolgas, por que acusar o

mundo de ser árido, frio e sem bondade? }Ior

que? Sim, meu amigo, não existe melhor oca.

sião do que esta do Natal, um Natal verdadeira
mente cristão para, -trocando presentes, de
monstrar nosso espírito de confraternização e

de que não desejamos somente ao ente querido
a Paz e a tranquilidade que todos almejamos,
mas que façamos todos os esforços, até sobre
humanos para que desapareçam dos nossos coo

rações o ódio e o rancor. Que nos lembremos)
também, dos enfermos que conosco, não po

rão compartilhar das alegrias do Natal. PeI

nossos inimigos, rezemos. Pelos que estão

cárcere por nos ter ofendido, os perdoem
porque também nós erramos. Enfim, que dian

das alegrias de tão festiva data, imploremos
DEUS para que os homens que governam

mundo, abram seus corações e tenham um
.

logo franco e sincero com todos os povos, p

que em próximas ocasiões, possamos dizer: VI•.
VEMOS EM PAZ, SOMOS LIVRES E FEU

ZES.
Raimundo Lacerda Filho

Vice-Preso da APP.

Várias foram as programações do Departamento Cultural da

A.P.P. de nosso Colégio para este ano. O idealismo muitas vezes

pensa dar alguns passos mais gigantes do que as possibilidades
humanas �eimitem. Mas, mesmo assim, tanto nós do

Departamento, como o Colégio .e espero que os pais também

estejam satisfeitos com a nossa atuação.
Já que estamos no ano da família, foi nela que o

Departamento Cultural fixou suas metas. Já no dia da tomada de

posse foi feita uma conferência sobre a problemática da educação
dentro do lar para a vida. No dia 30 de agosto tivemos a satisfação
de trazer de Porto Alegre o casal Iolanda- e Nei Bastos, cuja
experiência e conhecimentos da vida de nossa juventude permitiu
que todo o auditório do Centro Sócio-Econômico, repleto, saísse

com satisfação plena e com um subsídio extraordinário para
acertar melhor com a educação e o trato dos filhos em casa. Pena

que muitos de nossos pais, cujos filhos tentam organizar sua

personalidade dentro de nosso Colégio, não estiveram presentes. E
como ouvimos tantos se arrependerem de não ter estado presente,
pois, pelos comentários, sentiram o quanto tinham perdido.

Entretanto, nós do Departamento, preparamos nos meses de

setembro e outubro outras oportunidades para todos os pais
dentro do Colégio, por ocasião das reuniões de balanço sobre as

atividades -do "bímestre ou semestre. Colocamos os pais então

presentes a par de toda uma realidade que tanto angustia os pais
que querem acertar com a educação dos filhos e que não desejam
dentro em breve ter filhos que viram as costas dos pais, enquanto
procuram outros "grupos para se realizarem afetivamente e

existencialmente. Sentimos que os pais não estão todos

conscientizados -do grave problema. Parece que quanto mais

crescidos os filhos, menos preocupação demonstram os - pais.
Quando a reunião visava os pais do jardim de infância ou primeira
série, as salas estavam repletas. Nas reuniões com segundas e

terceiras séries, a ausência foi enorme. E é exatamente com os

filhos de 7 a 10 anos que nós devemos semear o que existe de

melhor para 'evitar as distorções psíquicas e .sociais em nossos

filhos.
De modo geral, estas reuniões trouxeram, com os debates,

frutos. maravilhosos. Temos a certeza que ninguém saiu delas sem

louvar a iniciativa do Departamento Cultural e confessando ter

aprendido muito. E temos a satisfação em imaginar que os fílhos

em casa foram beneficiados com isso.

Por vezes procuramos a felicidade e harmonia em casa onde

não existe, quando ela pode ser alcançada por um simples toque
de boasvontade e um pequeno golpe contra o nosso próprio
egoísmo. .

Além destas muitas outras atividades importantes o

Departamento Cultural executou_:. Esperamos que mais pais
participem e colaborem com esta"alta missão de fazer os outros

um pouco mais felizes.
Victurino A. Secco

Diretor do Departamento Cultural

Depto. Social da A.P.P.
O Departamento Social da AFP desenvolveu no decorrer do

ano de 1974 as seguintes atividades:
.

L COMEMORAÇÃO DO DIA DAS MÃES - foi enviada uma

mensagem às mães da escola através de algumas emissoras de rádio

da capital, tendo o Departamento Social recebido a colaboração
do jornalistaMoacir Pereira para a realização dessa atividade.

2. FESTA JUNINA - no dia 15 de junho próximo passado foi
realizada-a festa junina da escola, com muita alegria das crianças
que apresentaram lindos números juninos, dos pais, professores e
convidados. Para a realização dessa atividade o Departamento
Social contou com a

- colaboração efetiva dos componentes dos

demais departamentos da APP e suaDiretoria.

3.::;DIA DOS PAIS - o Departamento Social colaborou com o

Desportivo' no torneio realizado com os pais, . instalando

barraquinhas para venda de refrigerante e cachorro-quente.
4. SEMANA DA CRIANÇA - na Semana da Criança os alunos da

escola foram presenteados peloDepartamento Social da APP com

jogos, bolas, cordas e outros brinquedos, bem como instrumentos

para uma Bandinha Rítmica.
.

5. DIA DO PROFESSOR - foi oferecido aos professores da

escola um jantar na Churrascaria Riosulense. _

6. FESTIVIDADE DE CONFRATERNIZAÇAO - com o

objetivo de favorecer ainda mais a integração dos pais, professores
e alunos do Curso Elementar Menino Jesus, foi programado o

Churrasco de Confraternização na Sede Social da ABECELESC,
napraia da Armação;
7. NATAL - Enviada mensagemaos pais, professores e alunos

através do Jornalzinho "O AMIGÃO ".

Queremos agradecer aos componentes doDepartamento Social
toda a colaboração e entusiasmo na execução das atividades que

foram realizadas, bem como aos pais que participaram das

mesmas.

Adélia TerezinhaMassaro
.

Diretora do Departamento Social

Feliz Natal
e os melhores
votos de
um bom
Ano Novo
,

eoque
deseiola
todos o
DepartamentG
Social da APP
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